

Biographie sommaire d'Isabelle Péan M.Sc.

Isabelle Péan est une experte chevronnée en stratégie, innovation et gestion, avec plus de 25 ans d'expérience dans les secteurs privé et académique. Sa carrière illustre sa capacité à naviguer dans des environnements complexes et à créer de la valeur à travers des initiatives stratégiques.

Parcours professionnel

- Fondatrice de Stratège-i3 (2024-présent) : elle lance un collectif d'experts en stratégie et innovation, créant des ponts entre les secteurs d'affaires, universitaires et gouvernementaux.
- PDG de la Fondation et Alumni de Polytechnique Montréal (2017-2024) : elle réalise une transformation majeure, augmentant les revenus de 200% sur 7 ans et lançant une campagne majeure de 150 millions de dollars.
- Directrice, Innovation avec la communauté à l'Université McGill (2012-2017) : elle pilote le développement du Quartier de l'innovation de Montréal, favorisant des collaborations innovantes entre l'université et la communauté.
- Directrice, Dons majeurs et recherche stratégique au CHU Sainte-Justine (2006-2012) : elle développe des projets stratégiques pour la recherche pédiatrique et met en place une Cellule de partenariat d'affaires.
- Directrice, Sciences de la vie et santé chez Innovitech (2000-2006): elle réalise des mandats stratégiques en développement économique, des écosystèmes d'innovation et accompagne des entreprises internationales.

Compétences et expertises

- Développement stratégique et gestion de projets complexes
- Création de partenariats intersectoriels
- Levée de fonds et philanthropie
- Innovation et entrepreneuriat
- Gestion du changement et transformation organisationnelle
- Mobilisation des parties prenantes autour d'objectifs communs

Formation

- Maîtrise en gestion des PME, UQTR
- DESS en gestion, Université François Rabelais, Tours
- Certificat en Innovation & Leadership, MIT (2024)
- Diplômée de l'Effet A et de la Gouvernance au féminin

Isabelle Péan se distingue par sa vision stratégique, sa capacité à créer des synergies entre différents secteurs, et son engagement à générer un impact positif dans la société. Sa double nationalité (Canada et France) lui confère une perspective internationale précieuse dans ses activités.